

Anzug betreffend Grossrats-Broschüre „So wird in Basel-Stadt entschieden“ bitte wieder auflegen und publizieren

24.5532.01

Was wird nicht alles in Basel gemacht, um die Bevölkerung für die Politik zu interessieren. Jugend-Parlament. Kinder-Parlament. Mädchen-Parlament. Und viele andere Anlässe. Sucht man aber auf Papier-Form nach Infos, nicht alle Leute haben Internet, kommt man nicht weit.

Seit zwei oder drei Jahren wurde die Grossrats-Broschüre nicht mehr aufgelegt. Das Büro des Grossen Rates wird gebeten zu prüfen, wie erreicht werden kann, dass die Grossrats-Broschüre wieder aufgelegt werden kann.

Eric Weber